

## Rutinitas Pembinaan Rohani Dan Mental Anggota Polsek Plered Polresta Cirebon

Panji R - CIREBON.JURNALIS.ID

Oct 5, 2023 - 12:40



**KAB. CIREBON** - Kegiatan Pembinaan Rohani dan Mental Anggota Polsek Plered rutin dilaksanakan pada setiap hari Kamis, seperti kegiatan sekarang ini dilaksanakan di Musholla Al Ikhlas Polsek Plered Polresta Cirebon, Kamis (05/10/2023).

Iptu Roswita Dewi, SH MH, selaku Waka Polsek Plered Polresta Cirebon langsung Pimpin Kegiatan rutin mingguan Binrohtal ini dengan menyampaikan

tema Niatkan Segala Pelayanan adalah Ibadah, dengan diawali niat yang baik Insya Allah segala apa yang kita lakukan dalam melayani masyarakat adalah ladang Ibadah, karena segala sesuatu tergantung dari niat kita, sehingga kita juga dalam melakukan kegiatan selain pastinya akan ringan dan masyarakat juga akan terlayani dengan optimal tandas Iptu Roswita Dewi selaku Waka Polsek.

Setelah selesai penyampaian tentang bahwa Niatkan segala sesuatu adalah Ibadah kemudian kegiatan ditutup dengan Doa oleh Aipda Apid Spriyadi selaku Kanit Provos Polsek Plered dengan memanjatkan Doa yang tulus dan ikhlas diawali beraholawat kepada Baginda Nabi MUHAMMAD SAW semoga dengan Syafaat nya semua doa kita terkabul dan Insya Allah kelak kita dikumpul dan dipertemukan dengan Baginda Nabi Muhammad SAW Aamiin.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Plered Acp. Uton Suhartono, SH menambahkan bahwa kita Anggota Polsek Plered layaknya keluarga sendiri karena sebagian waktu kita tercurah untuk melayani masyarakat dengan intensitas waktu lebih lama di kantor, untuk itu bangunlah komunikasi yang baik dengan sesama anggota dan saling mengingatkan jika ada suatu hal yang sekiranya perlu diluruskan baik tentang pelayanan kepada masyarakat terlebih hubungan antar sesama anggota, sehingga dengan demikian kenyamanan akan terus terbina dan Kondusifitas ditengah masyarakat juga akan semakin terpelihara berawal dari kenyamanan dari individu kita saat kita berada dikantor dengan tekad melayani masyarakat sepenuh dan setulus hati.